

Samedi 13 novembre 2010

Argenteuil Est Propre. Mais Si ! Puisqu'on Vous Le Dit !!!



Une campagne d'affichage nous annonce la mise en place d'un "plan propreté".

M. Doucet nous précise avec fierté sur son site :

" La ville d'Argenteuil et l'Agglomération Argenteuil-Bezons lancent un Plan Propreté afin d'améliorer le cadre de vie des Argenteuillais. Ce plan a été conçu en écoutant les hommes et les femmes qui partagent le quotidien des habitants afin de répondre au mieux à vos attentes et à vos besoins "

Tout cela est très bien, mais on se rappelle que le plan propreté a été annoncé en 2008, puis l'année dernière dans "L'Argenteuillais", puis à nouveau dans les réunions publiques monologues par M. Doucet en avril-mai dernier, puis dans les assemblées générales dites des comités de proximité, il y a quelques jours. On connaît bien maintenant le *power point* préparé par le service com.

On note avec satisfaction que ce plan a été conçu "*en écoutant les femmes et les hommes qui partagent le quotidien des habitants*". On vous a consulté, vous ? Pas moi.

C'est curieux cette insistance à nous dire que notre ville est propre.

Y aurait-il des mauvais esprits qui penseraient autrement ? Puisqu'on vous le dit !

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

CONTACT - C.G.U. - SIGNALER UN ABUS - ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS